

## **Nordfriesische Inseln: Wattentaxi legt ab!**

### **Insel-Hopping mit Wattentaxi / Neues Schiff mit Hybrid-Antrieb schont die Umwelt / Vertriebssystem stammt von AMCON aus Cloppenburg**

AMCON (27. Juni 2018) Von Sylt nach Amrum, von Pellworm nach Föhr – dank des neuen Wattentaxis der Watten Fährlinien GmbH aus Husum ist das kein Problem mehr. Zu jeder Zeit können sich die Inselaner und Urlaubsgäste ihr eigenes Wattentaxi bestellen und sind nicht mehr an den Linienverkehr und feste Abfahrzeiten gebunden. Das Schiff „Liinsand“ ist dank seines Hybrid-Antriebs auch noch umweltschonend und bietet Platz für 50 Personen. Der Fahrpreis richtet sich nach der Anzahl der Personen und der Streckenlänge. Damit ist es bestens geeignet für Reiseveranstalter, Pendlergruppen oder Shoppingausflüge.

#### **Nordfriesische Inseln entdecken**

Wer einen Urlaub auf den nordfriesischen Inseln plant, kommt an Sylt nicht vorbei. Aber auch die anderen Inseln, wie Amrum, Föhr, Pellworm oder die Halligen haben einiges für Urlauber zu bieten. Zahlreiche Leuchttürme, breite Sandstrände und viele Veranstaltungen lassen die Herzen der Urlaubsgäste höherschlagen. Mit dem Wattentaxi haben Gäste und Einheimische der nordfriesischen Inseln die Möglichkeit, jederzeit auf eine andere Insel zu wechseln und das Naturparadies vor der Küste Schleswig-Holsteins zu erkunden.

#### **Softwarelösung für Ticketverkauf stammt aus Cloppenburg**

Das Wattentaxi der Watten Fährlinien GmbH aus Husum verbindet die nordfriesischen Inseln, Halligen und das Festland. Beim Ticketverkauf setzt das Unternehmen auf das Vertriebssystem UFHO des Cloppenburgers Softwareanbieters AMCON.

„Die einfache Bedienbarkeit und die flexible Erweiterbarkeit des Systems haben uns überzeugt. Sowohl die Daten der Verkäufe von Fahrscheinen als auch die Zeiterfassung unserer Besatzung laufen im UFHO-System zusammen und sorgen für eine gute Übersicht“, sagt Sven Jürgensen, Geschäftsführer der Watten Fährlinie GmbH.

Neben der Erfassung der Verkäufe für Fahrscheine, Snacks und Getränke erfolgt zudem die Zeiterfassung der Besatzung über das System. Durch die Hardwareunabhängigkeit des UFHO-Systems hat AMCON gegenüber Mitbewerbern einen Wettbewerbsvorteil und kann individuell auf die technischen Anforderungen der Kunden eingehen.

#### **Über AMCON**

Als Anbieter von Fahrgeldmanagement-, Fahrgastinformations- und Kommunikationssystemen für Busse und Bahnen unterstützt AMCON seit vielen Jahren Verkehrsbetriebe dabei, den ÖPNV attraktiver und effizienter zu gestalten. Inzwischen verlassen sich immer mehr Kunden auf das Knowhow und die innovativen Softwarelösungen von AMCON. Das modular aufgebaute UFHO-System stellt dabei das zentrale Produkt dar.

# Presseinformation



AMCON-Produkte überzeugen durch ihre State-of-the-art-Technologie. Ihr modularer Aufbau und ihr hoher Standardisierungsgrad erlauben es, sie autonom einzusetzen oder sie, je nach Anforderung des Verkehrsbetriebes, individuell in einer intelligenten Gesamtlösung zu integrieren. Auch eine stufenweise Systemerweiterung ist möglich. Weitere Informationen sind unter [www.amcongmbh.de](http://www.amcongmbh.de) verfügbar.

---

**Für nähere Informationen oder Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Diana Schlee  
AMCON GmbH  
Osterstraße 15  
49661 Cloppenburg  
Tel. +49 4471 9142-0  
Fax +49 4471 9142-29  
[diana.schlee@amcongmbh.de](mailto:diana.schlee@amcongmbh.de)